

PAGINA OCTAVA

SECCION EDITORIAL

ACARGO DEL DIRECTOR LA ALIANZA HISPANO AMERICANA EN SU XII CONVENCION

Para poder dar la real resera de lo que se efectuó en la Convencion, que fue en el Hotel Alexandria, de Los Angeles, ser preciso dar de punta a punta nuestro semanario y aunque así lo hicieramos, en nada podríamos compararse con la realidad, ya que ella, en su tan grande y tan sublime, no puede ser descrita con letras de molde.

Sentimos mucho no tocar a todas las diferentes facetas que presentó esta gran Convencion, pero someramente habiarnos de su brillo, de su magnitud y de su alta significacion para la Colonia Mexicana en general.

Se abrió el lunes 17, con la asistencia de casi todos los delegados. Hicieron la apertura con toda solemnidad, los Oficiales Supremos, habiendo hablado elocuentemente los Sres. Drs. Rodarte y Saenz, así como el representante de la misma sociedad en la Republica Mexicana, Sr. Levy.

Todo se meció en un ambiente de duda y de caridad a la vez, porque aunque se iban dando los brazos de la confraternidad, no se sabía a que ría suceder en el transcurso de la misma Convencion.

MARTES 18. — Discu-

sin de algunas credenciales as como algunos informales de la respectiva Comision a cargo del inteligente compañero Pe rez Ru l.

Alguna discusiones y practicamente nada especial se hizo, con excepcion de la discusion de algunos pequeños asuntos y pequeños independientes, de resoluciones en el Consejo Supremo. Cambio de impresiones y preparacion para el siguiente día.

MIÉRCOLES 19. — Como de costumbre, se abrió la sesion ya mas animada y en ella se trasladan algunos temores de inquietud, que por fin estallaron en el CASO-MEXICO y el CASO-ANAYA, que habian estado preocupando la atencion de los circunstantes y que se ansiaban. El caso Mexico, resultó satisfactoriamente arreglado, cuando ya el Gobierno de Mexico aceptó que la Alianza de las Pájaras en Bonos de La Libertad en lugar de los Bonos de la Deuda Pública, del 5 por ciento que expidió Mexico, antes de la Revolucion. Todo fue placentero, se escucharon expresiones de regocijo y en el mismo de todos es

taba ya la calma y la tranquilidad en este caso tan peligroso.

Ego el otro y aunque fue ampliamente discutido, nosotros, a base de seriedad y honradez, PUES SOMOS MIEMBROS DE LA MISMA SOCIEDAD, nos abstuvimos en comentar con los perfiles que se presentaban. La cuestion fue arreglada y tras de borrascosa discusion, terminamos en efusivos abrazos llenos de cariño y que reflejaron el noble y alto corazon de los contendientes. Vencedores y vencidos, antes, as como peleadores en ese momento solemnemente, ahogaron sus quejas y sus ataques, en la expresion que condensamos al vivo, la fraternidad.

Llegó el otro: fueron inscritos oradores en el pro y en el contra y la lucha terrible se hizo a la imparcialidad debida, quedando el fallo contrario a una de las partes.

La noche del mismo día, en los amplios y espaciosos salones del citado Hotel, en el mismo lugar de las sesiones, tuvo un banquete, cuyo recuerdo perdurará eternamente en nuestra mente. Hubo grandes y hermosos simposios, oradores de más o menos peso, hicieron recordar la Patria y trajeron nuestra mente, tantos y tantos recuerdos. Hacemos especial mención del Representante a la Convencion por Chihuahua, el Sr. Melendez, actual Diputado al Congreso del mismo Estado.

Terminó en la misma completa armonía y los ánimos se preparaban ya por lo avanzado de la noche, para el siguiente día.

JUEVES 19. — Discusion de varios proyectos y resoluciones de algunos casos y trámite de varias proposiciones, con una protesta en la resolucion del caso de Anaya.

VIERNES 20. — Indecible atmósfera. Todo en estado de nerviosidad, pero el caso Anaya, llegó a resolverse como felizmente se hizo. Inscritos oradores en pro y en contra, la cuestion presentaba visos de indefinible color y a fuer de hnrados, porque no podemos denunciar o tratar lo que fue secreto, siendo MIEMBROS DE ESTA SOCIEDAD Y DELEGADOS ANTE LA MISMA, todo terminó en un estrecho y apretado abrazo que llevaba la expresion mas palpable de que contendientes, antes vencidos y vencedores y después contrincantes, a la postre, confundidos en una idea sola, en el amor puro para el progreso de la sociedad, ahogaron sus deseos en un efusivo abrazo que jamás podrá olvidarse, demostración palpable de que los mexicanos tienen alma y muy noble, no como se le juzga, capaz únicamente de anidar instintos bestiales y sanguinarios.

Todo calma, paz, tranquilidad y la atmósfera pesada antes, se transformó en un cielo azul, lleno de esperanzas. SABADO 20. — Discusion de otros proyectos de ley y la resolucion de

algunos casos pendientes de trámite, por haber sido devueltos a las diferentes comisiones. Eleccion de Oficiales Supremos e instalacion. Solo haremos mención especial de la declaracion de Asesor de la Sociedad, con carácter honorífico al saliente Presidente Supremo, que supo llevar la nave por 27 años y con poderes tan grandes, como los Sindicos. Fue declarado Benemérito de la Institucion el mismo y recibió el homenaje mas patente de la gran estimacion de sus asociados hermanos. El Presidente electo H. Sr. Lic. A. A. Cedillo, fue acaudalado en su discurso, estruendosamente, y mereció una eleccion unánime de toda la asamblea. Como la declamamos, llamamos puntos de verdadero interés, por no ser tan extensos. Esto es nada mas un bosquejo de lo que la Convencion hizo en su semana de trabajo, para mentis a esos falsos salvadores que llaman a la Sociedad una quimera, un sueño, una cosa fuera de orden. Exhibe 10,000 miembros y un capital mayor de 112 millon de dolares. Su proxima Convencion, será en Hermosillo, Son., para 1920, en la misma 3er. semana del mes de enero.

No podemos divulgar sus asuntos, pero solo desparramos a los cuatro vientos, sus halagueras conquistas. Sus merecidos triunfos y sobre todo, esta pequeña resera a va a demostrar que el ambiente entre sus filas es de amor, de caridad, de concordia para todos los que forman parte de sus filas. Si se arguye de egoísmo, deberemos decir, que nada de eso existe, las puertas están abiertas y no es egoista quien abre las puertas de su casa. La prensa subvencionada, debe callar avergonzada al lanzar cargos que solo comprueban la ignorancia supina de sus autores. Vienen en popa marcha y a todos cobija con sus frondosas ramas, si, como el que tiene sed, se acerca a ella, cual si fuera fuente.

Eternos recuerdos que no morirán en nuestra alma y un saludo fraternal a todos los hermanos que contribuyeron con su esfuerzo, para hacer de esta Convencion, un verdadero triunfo y, hasta Hermosillo.

Usted se anunciará en este periódico, si se pone a considerar que llega a tres mil hogares de gente de habla española, semanalmente.

Desde que el mundo es mundo, el hombre ha estado sujeto con unas fuertes cadenas, que se llaman vulgarmente LA DECIDIA.

Si Ud. quiere progresar; si quiere mejorar su condición, haga un esfuerzo y rompa esas cadenas. Hagase el animo. Aproveche las oportunidades. Entre a nuestro Concurso de Suscripciones.

VAN A PAGAR CON VALES A LOS EMPLEADOS

El Gobierno de Veracruz No Tiene Dinero Para Pagar la Nómina

JALAPA, enero 24.— Desde el lunes próximo se entregarán a los empleados, como pagos de sus sueldos, los vales que hoy se empezaron a imprimir en los talleres tipográficos del Gobierno, y que dicen: "Vale a la orden por la suma de que pagará el Erario del Estado de acuerdo con el decreto del 16 de diciembre de 1926.—Jalapa-Enriquez, Veracruz, lo. de enero de 1927.— El Gobernador, Heriberto Jara Los vales están hechos en papel infalsificable, y se aseguran en una nota que tienen se aceptarán en las oficinas recaudadoras como pago de rezagos, pero no de contribuciones corrientes. Esto ha causado una pésima impresión en todas partes, pues se sabe que hay dinero que no quieren ya soltar los personajes del Gobierno.

BERLIN.— Un científico alemán declara que puede convertir el mercurio en oro y otro noruego ahora dice que el promio se puede transformar en plata a razón de 30c la libra.

Anúnciese usted en este periódico.

LOS REOS MILITARES HAN IDO A LAS FILAS

Los que Estaban en Tlaltelolco Fueron Incorporados a los Batallones

MEXICO, enero 24.— El gobierno de Calles quisiera completar como se le facilite más, el personal de las corporaciones militares que están actualmente en campaña contra los insurrectos libertadores. Echado mano de los reos que están en las cárceles para soldados rasos, y de los oficiales que en número de 300 habian reclusos en la prisión militar de Santiago Tlaltelolco por diversos delitos, la mayor parte de los infamantes, pues eran contados los que estaban, por causas del orden común. Esos contingentes han sido incorporados a diversos regimientos, particularmente de la capital y alrededores, pues con las frecuentes defecciones que hay, se teme que se vayan a adherir al movimiento rebelde.

N. Fernández Sistuvo un Encuentro con Federales

CHIHUAHUA, enero 24.— Se sabe de un reñido encuentro entre tropas federales al man-

300 EMPLEADOS HAN SIDO DES-OCUPADOS EN MX.

Se Hacen Estas Economías Por las Necesidades de La Guerra

MEXICO, enero 24.— Los diarios de esta capital hacen la siguiente información, in comentarios por la cobardía de los directores de los periódicos o por la censura de la CROM que retira todo comentario de favorable al tiránico régimen callista. No menos de doscientos ceses dictados por el Gobierno del Distrito entraron ayer en vigor, produciendo esta medida dolorosa escenas entre el personal de empleados. La disminucion de personal fué acordada con motivo de las economías que se ha propuesto implantar el gobierno y que afectan a todas las oficinas que de él dependen. La verdad es que el Gobierno no alcanza con nada para cubrir las necesidades de la campaña militar, y echa mano de todos los recursos, susyendiendo servicios para contar con mayores sumas de dinero para atender al pago de tropas.

do del coronel de la Vega y fuerzas insurrectas a las órdenes del general Nicolás Fernández, en un punto entre los límites de Durango y Chihuahua, no siendo perseguidos por los federales, a los que les hicieron numerosas bajas.

More than 6.000 People Read LA VOZ DE LA COLONIA Weekly.

Se Reparar Zapatos a Satisfacción
VENDEMOS LOS FAMOSOS ZAPATOS MARCAS "PETERS" Y "DOUGLAS"
429 Oak St — Ventura, Calif.

Napier & Sons.
409 MAIN ST — VENTURA CAL.
Acabamos de instalar un departamento para hacer marcos de Retrato. Tenemos vela de fantasía y otros mil mil artículos
PINTURAS Y PAPEL TAPIZ.

En la Tienda
JIMENEZ BROS. FURNITURE CO
DEL 532 OXNARD BOULEVARD
Tengo Como de Costumbre un Extenso Surtido de calzado de todas clases. Así Como Ropa para Trabajadores y Señoras. Niños y Niñas.
SUS MUEBLES EN ABONOS PUEDE COMPRARLOS EN ESTA SU CASA
Propietario J. REFUGIO VARGAS
Gerente Accionista JOSE INES JIMENEZ
"La Casa Favorita de los Mexicanos"

GENERO WINEMAN'S PONGEE
BLANCO JAPONES
36 plgs. de ancho 12c
OXNARD, CAL. 49c

VENTA DE ENERO

La última semana de nuestra Gran Venta. No pierda esta oportunidad para ahorrar dinero en todo cuanto necesite. La Venta es general e ntodos nuestros departamentos.

ABRIGOS PARA SEÑORA —Lujosamente adornados Primeros estilos Sport Valores hasta \$29.75. \$10.00	VESTIDOS DE SEDA —Para señora. Todos de moda y en variados estilos y colores hasta de \$24.75 \$10.00	VESTIDOS Y ABRIGOS De hombre. Para todas las edades con un Descuento especial de 20 Por Ciento
GENERO BLANCO Grueso Precio Regular 25c 15c	MEDIAS DE LANA Y Seda para Señoras. Precio especial de enero \$1.00 a 69c	CAMISAS DE SEÑORA En 6 Colores Precio Regular \$1.50 98c
MANDILES ADORNADOS Con Li tones Precio Regular 59c 39c	CALCETINES DE ALGODON Para Señoras Varios Colores Precio Regular 15c 10c	CAMISAS DE TRABAJO Para Hombre Precio Regular 15c 59c
SACOS GRUESOS E. Trabajo Precio Regular \$6.95 \$2.95	Legítimos B V. D.s Límits 3 a Cad. Cliente 98c	FRANELA DE 27 PULGADAS Especial En Esta Barata 12½c